Bezirksliga Radballer werden Vizemeister

Vergangenes Wochenende fand in Singen in der Radrennbahn-Halle das Finale für die Bezirksliga Meisterschaft der Radballer statt.

Singen 1 mit Karsten Keller und Markus Ehmann, der für den verletzten Marc Bumiller eingesprungen war, mussten sich gegen die Mannschaften aus Lauterbach, Wehr und Öflingen stellen.

Im ersten Spiel gegen Lauterbach 4 ging die INPOTRON Mannschaft noch sehr nervös zur Sache und so waren die Mannschaften zur Halbzeit noch gleichauf. In der zweiten Spielhälfte dann aber legten Ehmann/Keller noch eine Schippe drauf und gewannen klar mit einem 7:3.

Die zweite Partie ging gegen die junge Mannschaft Öflingen 2. Das Singener Team hatte alle Mühe mit der Spritzigkeit der Öflinger mitzuhalten, schafften aber durch eine clevere Spielweise in letzter Minute einen 4:3 Sieg.

Auch gegen die Spielgemeinschaft Öflingen/Wehr die den Vizetitel unbedingt einnehmen wollten, schenkte man sich keinen Meter. Auf jedes geschossenen Tor folgte ein Gegentor und so trennte man sich mit einen gerechten 4:4 unentschieden.

Letzter Gegner in diesem Finale war der Öflingen 3, die schon als Bezirksligameister uneinholbar nach Singen angereist waren. Ehmann/Keller wollten die zahlreich erschienenen Zuschauer mit einem Sieg belohnen und gaben nochmal alles. Das lautstarken Publikum trug förmlich die INPOTRON-Radballer zu Bestleistungen und so schafften die Singener tatsächlich zum Schluss den 5:3 Sieg und einen weiteren Dreier auf dem Punktekonto.

Somit wird Singen 1 mit Markus Ehmann und Karsten Keller Vizemeister in der Bezirksliga.